



スモールステップ



1月号

新しい年のスタートにあたって

副校長 藤上 実紀

新しい一年が始まり、子供たちの笑顔が学校に戻ってまいりました。急に活気づいた教室を回りながら、やはり学校は子供たちの存在で輝く場所だと感じました。子供たちと過ごすこれからの日々が、穏やかで温かい時間になることを心から願っています。

今年の干支は「午（うま）」です。馬は、静かに力強く前へ進む姿が印象的です。私たちも、急がず、でも確かな一步を重ねていきたいと思います。学校生活では、子供たちが安心して学び、笑顔で過ごせることを何より大切にします。小さな挑戦や努力を見守り、伴走しながら、一人一人の成長を支えていきたいと思います。時には思うようにいかないこともあるかもしれません。でも、その経験も必ず次の力になります。「できた！」という喜びや達成感を積み重ねながら、子供たちが自分らしい歩みで進んでいけるよう、御家庭と心を合わせてまいりたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

タッチラグビー教室

体育科 小川 雅慎

本校では、将来の余暇活動を見据えて、児童・生徒が障害者スポーツ等を幅広く体験できるように、令和7年12月15日（月）に元日本代表の奈良秀明さんを講師にお迎えし、タッチラグビー教室を実施しました。自分で距離を選択して、かごにボールを投げる活動や講師の先生たちを避けてからマットにトライをする活動、二人一組で走りながらパス交換をして最後にトライをする活動など、様々な活動に楽しく取り組むことができました。

この取組は、7回目となる本校の行事になっており、児童・生徒も慣れ親しんでいます。引き続き、スポーツへの関心を高め、健やかな体を育んでまいります。

♪R7年度 Musicbox 音楽鑑賞会 今年も盛り上りました♪

音楽科 黄金井 利恵

昨年度に引き続き、今年度もミュージックボックスの皆さんに来てくださいました。小学部高学年、小学部低学年、そして中学部と3部構成で演奏をしていただきました。小学部では、次々と歌われるたくさんの歌で盛り上がるだけでなく、ヴァイオリンによる「プリンクプランクブルンク」では、指で弾かれる音に驚きながら聴く様子が見られました。中学部では、ヴァイオリンの「情熱大陸」など、より成熟した曲を鑑賞しました。生徒たちは、流行りのポップス曲が歌われると前に出て踊ったり、一緒に歌ったりと、最後まで楽しみながら鑑賞することができました。

